

C. Rica restringirá importaciones de CA

San José, Sept. 11 (AP). El ministro de Economía José Miguel Alfaro, declaró que el gobierno no descarta la posibilidad de restringir las importaciones de productos no esenciales originarios de Centroamérica, y agregó, que la medida se pondría en vigencia "si llegara a ser necesario" a pesar de que tales importaciones están amparadas a tratados regionales de Libre Comercio.

Recordó el funcionario, que hace algunos meses Nicaragua y El Salvador adoptaron medidas restrictivas en relación con las compras de mer-

cancías a otras naciones del área. La semana pasada el Banco Central dispuso que a partir del 16 de septiembre en curso, las importaciones que se hagan de cualquier país centroamericano, requieren autorización de ese organismo, aunque numerosos comerciantes han expresado dudas en cuanto a la validez de la medida, aduciendo que los tratados regionales vigentes autorizan a los importadores costarricenses comprar artículos no esenciales en cualesquier país de la región.

Al referirse a quejas de
Pasa a la página 40



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ABRAZA A HIJO. Princeville, Estados Unidos, septiembre 11 (AP). Jason Sloan, de 4 años, recibe un abrazo de su padre, Jerry Sloan, durante una reciente visita al hospital. Jason, afectado por un raro desorden respiratorio, ha pasado su vida en hospitales, pero ahora se irá a casa. Jason debe respirar al través de tubos largos conectados a su garganta y debe siempre llevar con él un vagón de juguete, que lleva tanques de oxígeno.

Plan de Israel-E.U.A. contra Rusia dice Haig

Washington, Sept. 11 (AP). Estados Unidos e Israel podrían llevar a cabo maniobras militares conjuntas como parte de su nueva "sociedad estratégica" para proteger al Medio Oriente de cualquier amenaza soviética, dijo el secretario de Estado, Alexander M. Haig.

Esta relación estratégica entre ambas naciones se convirtió en un tema clave de las reuniones mantenidas aquí por el presidente Ronald Reagan y el primer ministro israelí Menachem Begin, a pesar de las objeciones del jefe de gobierno israelí sobre la propuesta venta de modernos aviones norteamericanos a Arabia Saudita.

Pero Haig advirtió ayer, que esa nueva relación tiene limitaciones de orden práctico, en particular debido a las restricciones presupuestarias vigentes en Estados Unidos.

Sin embargo, la describió como "la relación

estratégica, la sociedad estratégica, la alianza—si les parece— entre Israel y Estados Unidos".

Esta mañana la delegación israelí se reunió con Haig y con el enviado especial norteamericano Philip Habib, a fin de considerar planes para continuar el proceso de paz en el Medio Oriente.

Posteriormente, el senador demócrata Henry M. Jackson, sustuvo un encuentro privado con Begin, y luego dijo que considera que la visita oficial israelí ha sido "un éxito de relaciones públicas".

Sin embargo, Jackson agregó que considera que la oferta que el gobierno de Reagan efectuó a Israel, en el sentido de establecer reforzados vínculos estratégicos, es meramente un intento de desviar la atención del debate acerca de la propuesta venta a Arabia Saudita, de los modernos sistemas aerotransportados de vigilancia.

Pasa a la página 13



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REALIZAN CEREMONIA. Washington, septiembre 11 (AP). El presidente Ronald Reagan y la señora Jean McArthur, viuda del general Douglas McArthur, durante la ceremonia ayer en que se impuso el nombre del general a un

pasillo del Pentágono. Al acto asistieron destacadas personalidades del gobierno de Reagan y recordaron al extinto general.

Pinochet respalda a Junta de El Salvador

Santiago de Chile, septiembre 11 (AP). (Por Carlos Cisternas). El presidente Augusto Pinochet, en el octavo aniversario del régimen militar que derrocó al presidente socialista Salvador Allende, afirmó hoy que la lucha contra el comunismo es "una verdadera guerra sin cuartel".

En un discurso en el que dio cuenta de su gestión, Pinochet se refirió extensamente a la doctrina comunista, y en particular a la Unión Soviética y Cuba, a los que ha acusado repetidamente de dirigir una campaña mundial contra su régimen.

"Jamás nos perdona el comunismo la derrota que le inflijéramos el 11 de septiembre de 1973", dijo en alusión al gobierno izquierdista, derrocado entonces por los militares.

"La lucha contra el comunismo soviético constituye una verdadera guerra sin cuartel", añadió Pinochet. "Debemos redoblar nuestros esfuerzos para no desfallecer en la lucha contra el comunismo soviético y sus aliados, que, junto a aquellos ingenuos o inconscientes

que le sirven de puente para alcanzar el poder, pretenden alterar el rumbo que el pueblo de Chile se ha trazado", dijo.

"Debemos continuar vigilantes, ante cualquier agresión que el comunismo desarrolle", añadió Pinochet. También dijo que "cuenta (el comunismo), con muchos organismos de fachada en el mundo entero, que cumplen ciegamente las órdenes impartidas desde

Pasa a la página 40

Rusia-Cuba amenazan a la América Latina

Nueva Orleans, septiembre 11 (AP). El comandante en jefe de la Flota Atlántica, almirante Harry Train, instó hoy a iniciar, una nueva etapa de mayor presencia militar norteamericana en América Latina.

En un discurso calificado por sus asistentes como importante documento

sobre los lineamientos futuros de la armada, Train dijo, que las principales amenazas a la seguridad y la estabilidad de América Latina son Cuba y la Unión Soviética.

Instó a un aumento de la ayuda militar y económica, en especial a países tales como El Salvador y Ni-



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RAZONES HUMANITARIAS. Fort Erie, Ontario, septiembre 11 (AP). Los recién casados Harry y Elizabeth González sonríen de alivio ayer frente a la oficina de Aduana en Fort Erie, Ontario, después que Elizabeth, oriunda de Colombia e inmigrante indocumentada, recibió permiso para regresar a los Estados Unidos por razones humanitarias.

Breves Internacionales

Abogan reunión de Pdtes. de C.A.

San José, 11 Sept. (AP). El canciller de Costa Rica, Bernd Niehaus, aboga por una reunión de presidentes de Centroamérica y Panamá tras los acuerdos logrados en la reunión de vicecancilleres del área con el llamado "Grupo de Nassau", integrado por Canadá, Estados Unidos, México y Venezuela.

En la reunión se aprobó un conjunto de propuestas hechas por Costa Rica a nombre del grupo centroamericano y se convino en celebrar una reunión de cancilleres del área en Nueva York, dentro de 20 días para establecer los mecanismos de coordinación que se relacionan con un plan de desarrollo por parte de las naciones del istmo.

Cirugía a niña de Guatemala en E.U.

Tacoma, Washington, 11 Sept. (AP). Una niña guatemalteca de ocho meses, regresará a su patria la semana entrante, tras haber pasado seis meses en este país donde fue sometida a una operación facial.

Cuando Ruth Noemí Villavicencio, "Lupe", emprenda el regreso el jueves próximo, llevará consigo

Pasa a la página 13